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Front label 

Dogswell®  

 Remedy & Recovery Medicated Shampoo 

Shampoing à base de chloroxylénol et d’acide salicylique  

Pour usage vétérinaire seulement 

 

Antibactérien 

Antifongique 

Soulage la peau sèche et squameuse et les démangeaisons 

Mises en garde : Éviter tout contact avec les yeux. Garder hors de la portée des enfants. 

DIN 02388855 

236 ml 

Back/Side panels 

 

Ingrédients actifs          

Chloroxylénol   1 % p/p 

Acide salicylique   0,5 % p/p 

 

Indications 

Pour aider au soulagement des dermatites, des démangeaisons, de la sécheresse cutanée, de la 

desquamation/des pellicules chez le chien. 

 

Précautions 

Pour usage externe seulement.  

Éviter tout contact avec les yeux. En cas de contact, rincez abondamment les yeux avec de l’eau. Si la 

condition empire ou ne s’améliore pas après avoir utilisé ce produit tel qu’indiqué, consultez un 

vétérinaire. Si la condition affecte une grande partie du corps, consultez votre vétérinaire avant 

d’utiliser ce produit.  

 

Mode d’emploi  

Rincer le chien à l’eau tiède jusqu’à ce que le pelage soit complètement mouillé. Faire pénétrer en 

massant une poignée de shampooing (moins pour les petits chiens) dans le pelage. Continuer de masser 

et, tout en massant, ajouter de l’eau pour s’assurer que le shampooing soit uniformément réparti dans 

le pelage. Faire mousser le shampooing dans le pelage. Laisser la mousse sur le chien pendant 5 à 10 

minutes en s’assurant de le garder au chaud et à l’abri des courants d’air. Rincer à fond puis sécher le 

chien. Appliquer le shampooing une deuxième fois au besoin. Utiliser tel qu’indiqué par un vétérinaire.  

 

Ingrédients inactifs :  
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Eau, cocosulfate de sodium, laureth sulfate de sodium, cocoamphodiacétate de disodium, stéarate de 

glycol, AMP de stéaramide, protéines de blé hydrolysées, panthénol, extrait de fleur de chamomille 

recutita (Matricaria) extrait de feuilles d’aloès barbadensis, chlorure de sodium, phénoxyéthanol, 

éthylhexylglycérine, parfum, bleu no 1 (Cl 42090). 

 

Entreposage : 

Entreposer à une température entre 20 et 27 °C. 

 

 

Fabriqué par : Whitebridge Pet Brands, St. Louis, MO, USA 63141 

Distribué par: Freedom Pet Supplies, 480 Thompson Dr. Cambridge, ON N1T 2K8, Canada 

LOT: 

EXP: 



Whitebridge Pet Brand January 12, 2022 

Front label 

Dogswell®  

 Remedy & Recovery Medicated Shampoo 

Chloroxylenol and Salicylic Acid Shampoo 
 

For veterinary use only 

 

Antibacterial 

Antifungal 

Relieves Dry, Itchy & Flaky Skin 

Warnings: Avoid contact with eyes. Keep out of reach of children. 

DIN 02388855 

236 mL 

 

Back/Side panels 

 

 

Active Ingredients                              

Chloroxylenol   1% w/w. 

Salicylic Acid 0.5% w/w 

 

Indications 

As an aid in the relief of dermatitis, itching, dryness and dandruff/scaling in dogs. 

 

Cautions 

For external use only. 

Avoid contact with the eyes. If contact occurs, rinse eyes thoroughly with water. If condition worsens or 

does not improve after use of this product as directed, consult a veterinarian. If condition covers a large 

area of the body, consult your veterinarian before using this product.  

 

Directions for use 

Rinse pet with warm water, until coat is thoroughly wet. Massage a handful of shampoo (less for small 

pets) thoroughly into the coat. Continue massaging and add water during the process to make sure the 

shampoo is thoroughly distributed through the coat. Work shampoo into a lather throughout the coat. 

Leave the pet in lather for 5-10 minutes, keeping the pet warm and out of drafts. Rinse thoroughly and 

dry. Apply shampoo a second time if necessary. Use as directed by a veterinarian.  

 

Inactive Ingredients: 
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Water, Sodium Coco-sulfate, Sodium Laureth Sulfate, Disodium Cocoamphodiacetate, Glycol Stearate, 

Stearamide AMP, Hydrolyzed Wheat Protein, Panthenol, Chamomilla Recutita (Matricaria) Flower 

Extract, Aloe Barbadensis Leaf Extract, Sodium Chloride, Phenoxyethanol, Ethylhexylglycerin, Fragrance, 

Blue 1 (Cl 42090). 

 

Storage: 

Store at temperature between 20-27 °C. 

 

 

Manufactured by: Whitebridge Pet Brands, St. Louis, MO, USA 63141 

Distributed by: Freedom Pet Supplies, 480 Thompson Dr, Cambridge, ON N1T 2K8, Canada 

 

LOT: 

EXP: 
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